



Bericht des Verbands-Lehrausschusses zum Verbandstag 2019

Und schon ist es vorbei:
Ehrenamtsjahr Nummer zwei!
Was wir davon berichten können,
Steht hier in Wort und Vers geronnen.

Im letzten Jahr, Oktobers Ende,
Spuckte man sich in die Hände.
Hannover-Think-Tank-Marathon:
C-/B-Ausbildung neu ersonn'!

Im DVV stimmt man's jetzt ab,
Mit Zuversicht, dass das auch klappt.
Auf Landesebene kommt's dann auch,
Wenn's dafür auch noch etwas braucht.

Die Sporthelfer-Quali ist endlich am Start,
Nur bucht sie niemand, sie kommt nicht in Fahrt.
Jugendliche ab dreizehn Jahren:
Wir bilden euch, kommt bitte in Scharen!

Auch über Bedarfe ist zu sinnieren:
Eine Unterdeckung war leider deutlich zu spüren,
2018 war in der Lehre kein goldenes Jahr.
Warum: Es sind einfach nicht genug Referenten da!

Lehren, vermitteln, erklären, dozieren,
Falls ihr das könnt, woll'n wir euch integrieren
Ins famous Lehrteam des WVV.
Habt ihr das in der Vita, denkt jeder "Yeah! Wow!"

Wie es weitergeht, können wir euch verraten:
Ins Korn werfen wir weder Flinte noch Spaten!
Wir machen weiter, so ihr uns wählt,
Weil uns sonst einfach etwas fehlt.

An Himmelfahrt am dreißigsten Mai,
Hat übrigens niemand von uns frei!
Jeder Trainer, der glaubt einer zu sein,
Schaut bei der Premium-Fobi in Münster rein.

Mitte Juni - Treff der Landeslehrwarte!
Zum Knacken ne Nuss, und zwar ne ganz harte:
Ein bundesweiter Lehrmaterial-Pool.
Wenn das wirklich klappt, was wäre das cool!

Es grüßt und küsst der Lehrausschuss,
Und macht nun mit der Lyrik Schluss.
Falls ihr lieber Prosa wollt,
Fragt oder mailt uns gern!

*Nils Kaufmann
Für den Lehrausschuss*